
Ata  da  la  Reuniao  da  Comissao  Especial  de  Estudos.   Ao vigesimo oitavo
dia do mss de margo de dois mil e vinte e tres, as dezesseis horas,  no plenario
da  Camara  Municipal  de  Salgado  se  reuniram  os  integrantes  da  Comissao
Especial  de  Estudos;   os  vereadores:   Presidente  da  comissao  Jos6   Ribeiro
Neto,  relator Jos6 Aecio  Santos de Jesus,  e os  membros  Civaldo  Evangelista
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Valeria Correia dos Santos. 0 vereador Jose Ribeiro perguntou ao senhor prof.
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Carvalho  sugeriu  procurar informag6es  como  se  encontra  a  situagao  do  hotel
juridicamente,  e que seja convocado o senhor Augusto  Cesar que trabalha  no
cart6rio  do  municipio  em  uma  sessao  por  urn  oficio  para  que  ele  tire  uma
certidao  de  inteiro  teor  e  consiga  a  hist6ria  do  terreno  do  balneario.   Pediu
tamb6m  para  ser  convocado  o  senhor  Carlos  Magalhaes  para  informae6es
sobre  a  hist6ria  da  construeao  do  hotel,  solicitando todos  os documentos  que
tenha   disponiveis.   Tamb6m   pediu   para   ver  a   tlltima   concessao   de   Paulo
Machado   e   convocar   o   presidente   da   EMSETUR   para   uma   reuniao   e
disponibilizar  mais   informag6es   sobre   o   Hotel   Balneario.   0   vereador  Jose
Ribeiro perguntou ao convidado prof. Ant6nio o Alvaro Carvalho a possibilidade
de proceder e analisar como esta a exploragao da agua da cidade de Salgado,
e de quem  e a  responsabilidade,  falou tambem  para  ser feita  uma concessao
com  Companhia  de  Saneamento  Basico  de  Sergipe  (DESO),  em  relagao  a
agua   de   Salgado,   fazer  tamb6m   outra   caixa   de   agua   para   solucionar  o
problema  da falta de agua  na  cidade de  Salgado  providenciando  uma  analise
da agua do municipio. Tamb6m relatou  uma maneira de cobrar a administragao
atual  o fato  da  cidade abastecer outras  cidades  sem  retorno  de  custo  para  o
municipio  de  Salgado.  0  senhor  prof.  Ant6nio  Alvaro  Carvalho  pediu  para  ser
convocado o ex-prefeito do municipio,  o senhor Ananias Menezes Nascimento
(Nine) com urn oficio, para dar esclarecimentos e que fornega documentos que
se   encontra   com   ele   sobre   a   situaeao   da   agua,   analisar   como   esta   a
exploragao da agua da cidade, e de quem e a responsabilidade e que faga uma
concessao com a Companhia de Saneamento  Basico de Sergipe (DESO) com
a  agua  de  Salgado.  Pedju  tambem  para  ser  construida  outra  caixa  de  agua
para  solucionar  o  problema  da  falta  de  abastecimento  da  cidade,  e  que  seja
providenciada  uma  analise  da  agua  do  municipio.  Tamb6m  pediu  para  buscar
informag6es   de   como  cobrar  da   administragao   atual   por  que   o   municipio
abastece outras cidades sem cobrar custo algum  de retorno para o  municipio.
Sala  das  sess6es  em  28  de  mareo  de  2023.  Nao  havendo  nada  a  tratar foi
encerrada a presente sessao.
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Presidente da camara: Amaral Valeriano da Silva


